
Ata da Centésima Vigésima Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura 

realizada no dia 08 de abril de 24, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa 

Nova, sob a Presidência do Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início 

às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores Adalton 

Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos 

da Luz, Joel Bathke, Valmir José Matozo, Reinaldo José Franco Filho, com a 

falta justificada do Vereador Jocemir Favaro. O Presidente Nélio José Chiquito 

solicitou ao Secretário Vereador Ernani Bubniak, que realizasse a leitura da ata 

da sessão anterior. Colocado em votação a ata foi aprovada por unanimidade. 

No EXPEDIENTE ocorreu a Leitura do ofício nº 099, 100, 101, 106, 107, 108 e 

111, /2024 do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo. Leitura ofício nº 

112/2024 do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº 015/2024.  

Leitura do Projeto de Lei nº 015/2024, do Executivo Municipal. Leitura da 

Indicação nº 039, 040 e 041/2024, de autoria do Vereador João Carlos da Luz. 

Leitura da Indicação nº 042 e 043/2024, de autoria do Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto com apoio do Vereador Jocemir Favaro.  Leitura da 

Indicação nº 044/2024 de autoria do Vereador Jocemir Favaro com apoio do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto.  Leitura da Indicação nº 045/2024, 

de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. Na ORDEM 

DO DIA Única discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de 

urgência do Projeto de Lei nº 015/2024, do Executivo Municipal. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da 

Indicação nº 039/2024, de autoria do Vereador João Carlos da Luz que indica 

ao Executivo que oficie a Copel para que a mesma realiza a poda das arvores 

que estão prejudicando o fornecimento de energia elétrica na Região do Rodeio 

Chapada e do Rodeio Santo Antônio, conforme coordenadas na indicação. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação da Indicação nº 040/2024, de autoria do Vereador João Carlos da Luz 

que indica ao Executivo colocação de toldo na entrada do CMEI Cantinho da 

Serra em São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 041/2024, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz, que solicita ao Executivo resposta da indicação 



nº 078/2022, a qual pede a construção de espaço coberto no CMEI Cantinho da 

Serra em São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 042/2024, de autoria do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, com o apoio do Vereador Jocemir 

Favaro que indicam ao Executivo que oficialize a Sanepar quanto a serviços 

prestados e não acabados pela concessionária. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 

043/2024, de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, com o apoio 

do Vereador Jocemir Favaro que indicam ao Executivo a necessidade de 

manutenção e roçada na rua Francisco Longato no Rodeio Santo Antônio. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Unica discussão e 

votação da Indicação nº 044/2024, de autoria do Vereador Jocemir Favaro com 

apoio do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que indicam ao Executivo 

que oficialize a Sanepar para instalação de rede de esgoto na rua Augusto 

Perussulo no Bairro do São Caetano. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 045/2024, de 

autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que indicam 

ao Executivo que faça a pintura das faixas de estacionamento da rua Antônio 

Pelizzari em frente ao Campo Municipal, estudo para estacionamento atrás do 

Ginásio de esportes, além de iluminação e colocação de bancos em todos os 

playgrounds do município. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Sem EXPLICAÇÃO PESSOAL. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 15 abril de 2024, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão, da qual foi lavrada a presente ata, 

após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais 

vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, 

nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 


